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Senhor Presidente e co[egas vereadores.

Requer que seja enviado Ofício ao Exmo. Sr.  Prefeito, solicitando a construção de uma
PRAÇA  PÚBLICA,  COM  EQUIPAMENTOS  DE  ACADEIvllA  DE  SAÚDE  E  PARQUE
INFANTIL,  na comunidade de CAPOEIRA, deste município.

Senhor Presidente,

Nos termos do Regimento lnterno desta Câmara, requeiro o envio de solicitação ao
Exmo.  Sr. Prefeito Constitucional deste Município o Sr. Alisson Victor Bastos,
solicitando a construção de uma PRAÇA PÚBLICA EM FREwrE A CAPELA SÁO
JOSÉ N_A COMUNIDADE DE CAPOEIFiA, COM EQUIPAMENTOS DE ACADEMIA
DE SAÚDE E PARQUE INFANTIL

JUSTIFICATIVA:

Apresentamos  o  seguinte  requerimento  ao  execu{ivo  municipal,  para  que  o  mesmo
possa  viabilizar  a  construção  da   praça   pública  em  frente   a  capela   São  José   na
Comunidade de  Capoeira,  considerando qiie a  presente solicitação  se faz necessária
para proporcíonar uma melhor qualidade de vida para os moradores e visitan{es daquela
região. Agregando um valor paisagístico e urbanístico para a comunidade, fazendo com
que  aumente  a  autoestima  desses  cídadãos.  Considerando  que a  construção  dessa
PRAÇA  PÚBLICA  COM  EQUIPAIVIENTOS  DE  ACADEMIA  DE SAÚDE  E PARQUE
WFANnL, irá trazer uma melhoria de vida significativa que terá um papel fundamental
nas estratégias vol{adas à promoção da saúde e a prevenção de doenças crônicas, e
ao  mesmo tempo  o  cuidado e  orientação  aos  hábitos  saudáveis  proporcionando  uma
melhor  qualidade  de  vida  aos  munícipes  que  há  anos  almejam  por essa  benfeitoria.
Jus{ificamos   também   a   imporiância   da   construção   desse   parque   infantil   que   irá
favorecer   as    crianças    daquela    comunjdade,    auxiljando    no    seu    bem    estar   e
desenvoMmento. Nesse contexto, apresento este requerimento solicitando que o Poder
Executivo Munícipal  possa realizar o sonho e o desejo de todos os moradores daquela
comunídade.

Certo de contar cx)m aprovação deste requerimento pelos nobres colegas vereadores e
vereadoras, desde já elevamos nossos votos e estima e eíevadas considerações.

PújflÁ^JAum20/o2/2026

•f 2<  f t.cp/,q


